

Vila-real cerró 2017 con 186 denuncias por consumo de drogas y alcohol al volante

► El incremento de los controles de la Policía Local ayuda a aflorar casos, mayoritariamente en hombres entre una franja de edad de 25 y 35 años

LEVANTE DE CASTELLÓ VILA-REAL

■ La Policía Local de Vila-real ha cerrado el año 2017 con cerca de 300 casos de consumo de alcohol y drogas al volante, 110 de ellos catalogados como delito y el resto finiquitados con una denuncia administrativa.

La concejala de Seguridad Ciudadana y Movilidad, Silvia Gómez, y el intendente jefe de la Policía Local, José Ramón Nieto, han hecho balance de los controles de alcohol y drogas realizados a conductores y han desglosado los datos resultantes.

«Se han producido 110 delitos contra la seguridad vial, es decir, tras comprobar que superan con creces los niveles permitidos, estas personas son derivadas a un juicio rápido como investigados», explicó Gómez. En total, de estas 110 denuncias, 98 de ellas han sido por alcoholemia (superando el límite de 0,60), siete de ellas por negarse a realizarse el test, dos por drogas (cuando queda acreditado que la persona tiene serias dificultades para circular) tres por conducción temeraria y nueve por no tener permiso de conducir.

Por otro lado, los agentes han practicado numerosos controles de drogas y alcohol a los conductores, que han dado como resultado 110 denuncias administrativas por dar positivo en consumo de drogas y 76 por consumo de alcohol. De las denuncias interpuestas por drogas, se deduce que el 39,7% son por consumo de cocaína; el 46,9% por cannabis; el



La edil S. Gómez y el intendente de la Policía Local, J.R. Nieto. LEVANTE-EMV

3,6% por opiáceos y el 9,6% por conducir bajo los efectos de las anfetaminas.

«Hablamos de resultados superiores al 2016, ya que en 2017 se han incrementado los controles nocturnos», indicó Gómez, quien señaló que los delitos contra la seguridad vial han aumentado en 47 y las denuncias administrativas por alcohol son 43 más que en 2016. Tan solo desciende en ocho el número de denuncias administrativas por drogas.

Por su parte, Nieto aseguró que «estos datos no solo son el resultado de las campañas conjuntas y propias de fin de semana, Navidad o Semana Santa, sino que se incide mucho en los controles nocturnos y en otro tipo de controles que se realizan cuando se detecta la necesidad, por ejemplo, cuando se produce un accidente

de tráfico, sea con o sin heridos». Así, explicó que «ante un accidente sin heridos, se realiza un test de alcoholemia, mientras que si hay heridos, además del de alcohol realizamos uno de drogas, con una simple muestra de saliva, aunque en ambos casos se ofrece también la opción de contrastar los resultados con una segunda prueba más exhaustiva». No obstante, tal y como indicó el responsable del cuerpo policial, «prácticamente nadie recurre los resultados» y destaca que en la mayoría de los casos, el perfil responde al de varón de entre 25 y 35 años.

Las penas por conducir bajo los efectos del alcohol se han establecido en un límite de 500 euros, pero en el caso de circular con una tasa que supere el doble de la permitida, la sanción estipulada será de 1.000 euros.

Vila-real contará con una nueva edición de la lanzadera de empleo

► Se trata de la tercera edición de este programa que servirá para ayudar a 20 personas en situación de desempleo

LEVANTE DE CASTELLÓ VILA-REAL

■ La III Lanzadera de Empleo de Vila-real comenzará a funcionar en marzo y servirá para ayudar a 20 personas en situación de desempleo a entrenar una nueva búsqueda de trabajo en equipo y contar con nuevas posibilidades de inserción laboral. Para ello, contarán con la ayuda y orientación de personal técnico experto que les facilitará nuevas herramientas de búsqueda y les guiará para reforzar sus competencias y mejorar su empleabilidad.

La nueva lanzadera estará destinada mayoritariamente a jóvenes menores de 35 años, debidamente inscritas como demandantes de empleo. Si las 20 plazas no se cubren con perfiles de estas edades, se reserva la posibilidad de que cinco puedan destinarse a personas de mayor edad, hasta los 59 años.

Podrán apuntarse personas de cualquier nivel formativo (ESO, Formación Profesional, Bachillerato, así como diplomaturas o licenciaturas universitarias) y procedentes de cualquier sector la-

boral, tengan o no experiencia previa.

Las personas que resulten seleccionadas, se reunirán varios días a la semana en locales cedidos gratuitamente por el ayuntamiento. Con la guía y orientación de un técnico especializado llevarán a cabo diversas actividades para optimizar su búsqueda de trabajo: talleres de autoconocimiento e inteligencia emocional, dinámicas de comunicación, marca personal y búsqueda de empleo 2.0; entrenamiento de entrevistas personales; elaboración de mapas de empleabilidad y visitas a empresas.

«La lanzadera no es un mero curso para actualizar el currículum. Tampoco es una agencia de colocación donde damos trabajo a los participantes. Es un programa intensivo de cinco meses para ayudar a personas desempleadas a activar y optimizar su búsqueda de trabajo en el mercado actual, con nuevas técnicas que les permiten ganar confianza y seguridad en las entrevistas, y con nuevas actividades que les acercan al tejido empresarial», explicaron desde Fundación Santa María la Real. «Las lanzaderas son un proyecto ilusionante e innovador en su enfoque y en su apuesta por entender el trabajo colectivo como una manera de superar la situación de desempleo», concluyeron.

El Museo de Ciencias Naturales de Onda reabre sus puertas tras las reformas

CARLOS RODRÍGUEZ ONDA

■ El museo de Ciencias Naturales el Carmen de Onda abre nuevamente sus puertas tras un mes cerrado por reformas y trabajos de mantenimiento. A lo largo de este periodo de cierre se ha ampliado la capacidad expositiva de las vitrinas que albergaran diferentes donaciones recibidas y que permitirán poder ver las colecciones con mayor amplitud, especialmente, la colección de mariposas, cuya importante donación de Manuel Costa ha duplicado la colección ya existente. También se han efectuado trabajos de mejora en el aula de audiovisual e instalado elementos de seguridad.

Rescatan a una cabra de un pozo

SIAB



► EL ANIMAL HABÍA CAIDO A UNA SIMA DE 6 METROS. Efectivos voluntarios del Consorcio Provincial de Bomberos de Castelló pertenecientes al parque de l'Alcalaten participaron este martes en el rescate con vida de una cabra de un rebaño que había caído a una sima artificial de 6 metros de profundidad en la zona de Les Coronetes en Lucena del Cid. El consorcio informó que el pastor propietario del animal llevaba siete días buscándola.

El 'arròs passejat' toma protagonismo en las jornadas de Onda Gastronómica

CARLOS RODRÍGUEZ ONDA

■ Onda Gastronómica continúa esta semana con el II Concurso de 'arròs passejat', en el que los cocineros de Onda elaborarán el jueves el arroz que antiguamente se preparaba en casa y se llevaba a los hornos de las panaderías para cocinarlos, y la 'II Ruta gastronómica de la cuina tradicional d'Onda', en la que siete restaurantes ofrecen un menú de 15 euros, con plato de cuchara, segundo y postre, bebida no incluida. Los clientes participarán en el sorteo de dos cenas valoradas en 50 euros.

Este mismo jueves el Restaurante el Cid realizará una clase magistral y maridaje de whisky, mientras que el gremio de panaderos y reposteros artesanos de Onda promocionarán el viernes el típico pastizo. Así mismo, el 'Espai d'Oci Campus' acogerá un 'tardeo' de cerveza y una degustación de aceites elaborados en el entorno natural de la Serra d'Espadà.

El Auditorio de Vila-real acoge el VI Certamen Sons i Estampes

LEVANTE DE CASTELLÓ VILA-REAL

■ El Auditorio Municipal Rafael Beltrán Moner acogerá el próximo 27 de enero el VI Certamen Benèfic Sons i Estampes de la Pas-sió de Jesús, que organiza la Agrupación Musical Virgen de Gracia junto al grupo de teatro Tabola, con la colaboración de las concejalías de Tradiciones y Cultura y la Guardia Romana de la Cofradía de la Purísima Sangre de Cristo y Virgen de la Soledad.

El objetivo es recaudar fondos a beneficio del proyecto 'Pintando el camino en rosa' de Vila-real, en colaboración con la Asociación de Padres de Niños con Cáncer (Aspanion). El espectáculo, que dará comienzo a las 19.30 horas, servirá también para rendir, por segundo año consecutivo, homenaje al joven Iván Melchor Algarra, integrante de la Agrupación Musical Virgen de Gracia, que falleció hace poco más de un año. Las entradas ya están a la venta en varios comercios de Vila-real.